

Destinados cerca de 1,8 millones de euros a siete proyectos de urbanismo sostenible en Las Gabias

Una delegación de la Comisión Europea visita la restauración de la Casa de los Blasco y el Mercado de Abastos, en Santa Fe

lunes 23 de octubre 2023



El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha visitado acompañado de una delegación de la Comisión Europea y del Ministerio de Hacienda y Función Pública diversos proyectos enmarcados en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) ‘Metropolitano Suroeste de Granada’, que gestiona la Diputación Provincial y cofinancia junto al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Durante una reunión de trabajo sobre ‘Desarrollo urbano en entornos Metropolitanos’, Díaz y diversos representantes de la Unión Europea y el Ministerio han conocido ‘in situ’ el avanzado estado de proyectos de urbanismo sostenible como la restauración de la Casa de Los Blasco, que será utilizada como museo y centro sociocultural por el Ayuntamiento de las Gabias, o la remodelación y mejora de diversas calles y plazas cercanas a los monumentos y entorno BIC del municipio, “donde Diputación y FEDER están invirtiendo casi 1,8 millones en diversos proyectos”, ha destacado el diputado, acompañado también por la alcaldesa, María Merinda Sádaba.

Antonio Díaz ha subrayado “la importancia de esta estrategia de desarrollo para revitalizar cascos históricos y potenciar el turismo sostenible en los municipios del área metropolitana”. En este sentido, se ha referido a los 501.304,43 euros dedicados a la recuperación de la citada casa señorial y a los 313.297,07 euros invertidos en el centro urbano. La alcaldesa, por su parte, se ha

referido a proyectos EDUSI terminados, como la aplicación de la energía solar en la piscina cubierta municipal (355.874,46€), y a otros muy avanzados. “La remodelación y ampliación del centro municipal de mayores, con 211.506,73 euros de inversión, será una realidad en menos de un mes. Y también nos ilusionan otros proyectos, como la construcción del nuevo parque de la calle Sotillo o la reforestación de la margen derecha del río Dílar”, ha comentado la regidora. Estas dos actuaciones suponen una inversión de 284.502,56 euros y 27.244,38 euros, respectivamente.

Cinco proyectos en Santa Fe

La visita ha continuado en Santa Fe, donde se invierten 1.630.252,85 euros en el marco de la EDUSI ‘Metropolitano Suroeste de Granada’. Allí, la delegación europea ha conocido dos de los proyectos más bonitos del municipio. Acompañada del alcalde, Juan Cobo, ha recorrido el Mercado Municipal de Abastos, renovado con instalaciones más modernas y accesibles con una inversión de 443.423,99 euros, y el antiguo Colegio Reyes Católicos, que, con una inversión de 565.408,47 euros, afronta la recta final de su restauración para acoger una biblioteca y un nuevo espacio público al aire libre. “Con ello culmina la inversión EDUSI en Santa Fe, donde también se han destinado 239.795,88 euros a la remodelación de las plazas del casco histórico y 155.376,93 euros a la regeneración paisajística del Parque Ciudad de Briviesca”, ha recordado el diputado.

La Diputación Provincial de Granada gestiona hasta final de 2023 las EDUSI ‘Aglomeración Urbana de Granada’, que incluye a Albolote, Atarfe, Jun, Peligros, Pulianas, los distritos de Chana y Norte en Granada, Cájar, Cenes de la Vega, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Monachil y Ogíjares; y ‘Metropolitano Suroeste de Granada’, con Churriana de la Vega, Cúllar Vega, Las Gábias, Santa Fe y Vegas del Genil. Ambas EDUSI, unidas en el proyecto ‘Granada Metrópoli’, se incluyen en el Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020 y cuentan con una inversión total de 31.250.000 euros, que cofinancian el FEDER (25 millones de euros) y la Diputación de Granada (6,25 millones de euros).